

Nachruf



† Hartmut Ingendorf

Am **29. Juni 2015** ist unser Schachfreund Hartmut Ingendorf nach einer kurzen, sehr schweren Erkrankung im Alter von nur 64 Jahren verstorben. Er war im April 2011 in unseren Verein eingetreten. Vom Beginn seiner Mitgliedschaft an fiel er durch seine ruhige, stets freundliche und äußerst sachkompetente Art auf. Er verstand es in besonderer Weise mit Menschen ins Gespräch zu kommen. Zunehmend interessierte er sich für die Belange des Vereins und übernahm sehr bald Verantwortung als Pressewart im Vorstand. Durch seine anpackende Art entwickelte er viele neue Aktivitäten für den Verein. Und mit seinem diplomatischen Geschick öffnete er viele Türen, die uns zuvor verschlossen schienen. Neben seiner Funktion als Pressewart übernahm er weitere vielfältige Aufgaben im Vorstand. Wenn es etwas zu organisieren gab oder Probleme zu lösen waren, Hartmut war immer im Sinne des Vereins ansprechbar. Daneben war er auch ein engagierter und beliebter Schachspieler - immer interessiert an Schachtraining. In seinem Hobby dem „Schachspiel“ wurde er folglich stets besser, konnte viele Gegner mit höheren Wertungszahlen besiegen und war deshalb im Wettkampf ein anspruchsvoller Spielpartner.

Obwohl er auch gegen seine Krankheit mit allen Mitteln der Hoffnung, des Vertrauens auf die Medizin und mit Zuversicht kämpfte, hat er diesen so wichtigen Kampf verloren. Für uns ist sein Tod ein herber Verlust. Das Engagement von Hartmut, seine Persönlichkeit, seine Lebenserfahrung und seine Liebe zum Detail fehlen in allen Bereichen des Vereins.

Lieber Hartmut, wir werden Dich,
Deine Freundschaft und Deinen Einsatz nie vergessen!

Der Vorstand
des SC Schwarz-Weiß Lichtenrade e.V.